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Unmaster La vicenda Pettini diventa lo spunto per attacchi politici 
ID comumcazIone Scintille in consiglio tra Pd e Priinternazionale 

per certo il successo del Pdl a Bastia ndr), èBASTIA UMBRA - La campagna elettorale nonASSISI Iv. a.l- Giunge all'ottava 
edizione il "Progetto Sabb . Ma· per tutte leforze politiche è iniziata, ma l'aria a scattata la replica del capogruppo piddino Pecci, 

Bastia Umbra è più che bollente e gli umori di che, rivoltosi chiaramente ai due soggetto dell'opster in comunicazione internazio
posizione, ha sottolineatò: "Vorrei sapere qualinale e fund rasing" organizzato alcuni personaggi politici sembrano tese come 
sono le proposte del Pri, visto che finora si sonoda InformaAzione, azienda lea Corde di violino. Dimostrazione palese nel corso 
fatte soltanto chiacchiere. Questa amministraziodel consiglio comunale aperto dedicato al casoder in campo formativo a li~llo 
ne sta lavorando proprio per soddisfare le necesinternazionale, e Fondazione Pa Mignini-Petrini. Lo scontro principale ha visto 

trizio Paoletti per lo sviluppo e la come protagonisti assoluti il leader del Pri, Mar sità di impiego della cittadina bastiola, come si 
comunicazione. co Zavota, e il capogruppo del Pd, Brigo Pecci. può verificare dall'insediamento in corso del 

"Non so clìi scrive i bellissimi discordi del Pd  punto WDy Merlin; e non è ancora detto chenprogetto sarà presentato doma
ni alle 12 al centro soggiomo stu ha dichiarato il segretario ZaVata -ma sta di fatto Infuriato Il capogruppo Pecci l'Ikea non preferisca Bastia Umbra a San Marti
di Agorà. "TI master . spiegano che ilavoratori bastioli si sentono traditi dall'am· no in Campo". Anche il consigliere comunale 

ministrazione comunale, questa, come dalle pre- l'attuale crisi". Aqueste parole, cui si sono ago piddino Luciano Furlani è intervenuto a difesagli organizzatori -rappresenta un' 
importante ed innovativa oppor cedenti che non hanno contrastato scelte strategi- giunte pesanti denunce da parte del consigliere dell'operato dell'amministrazione comunale. 

che scellerate. Ecco chi è il mostro che ha creato comunale Massimo Mantovani la pagina 7 dà Alberta Gattuccitunità di formazione e lavoro nel 

• Gli amministratori rassicurano tutti e chiedono di avere pazienza
 

Via Portica tra lavori epolemiche
 
J residentipreoa;upatidal nU()l)()jlusso automobilistiaJ
 

eventi attrattivi". Sul fronte inizia
dei lavori di rifacimento della pa· ché "lo spirito sarà quello della 
ASSISI -Con gli ultimi stralci dei al fine di ottimizzare i lavori", per

tive e comunicazione, "ci siamo 
vimentazione e delle reti tecnolo massima collaborazione tra ammi dotati di un cariale televisivo satel
giche del centro storico di Assisi nistrazione e residenti al fine di litare e, a breve, della rete wi-fi 
"via Portica", è stato sottolineato -ridurre al minimo ogni disagio": per intemet veloce senza fili,sen
nel corso della presentazione dei un discorso che vale per i cittadi za contare i numerosi eventi, la 
lavori "diventerà uno degli assi ni egli operatori commerciali del crescita della rete musei e, dal 
viari 'portanti' della città": la fra le vie interessante 'fisicamente' 2008, le tre stagioni teatrali (Lyri
se ha preoccupato alcuni dei com dai lavori, ma che di certo sarà ck, Metastasio e Piccolo degli In· 
me.q;ianti edei residenti della via, esteso anche alle vie, come appun stabili) con numerosi spettacoli di 
chetè stretta, con palazzi alti e to via Portica, su cui insisterà par vario genere". 
poco arieggiata: se aumentasse il te del traffico deviato. E sempre Ultimo, ma non meno importan
traffico, via Portica rischierebbe in tema di turismo e commercio, te, la commercializzazione, "con 
di diventare quasi invivibile (e ir nei giorni scorsi il sindaco ha an la creazione di un tour operator, 
respirabile) acausa dei gas di sca che risposto all'opposizione: ricor che, da Assisi, venda direttamen
rico di auto ecamion. Alcune del dando che "in li anni tutto il terri te la città sui mercati italiani e 
le perplessità sono già state solle torio è stato riqualificato con re intemazionali. Non crediamo ai 
vate durante la riunione di metà stauri, opere pubbliche", Ricci, as miracoli, concludono sindaco eas
ottobre, con l'amministrazione co sieme agli assessori Franco Bru sessori, ma ai piccoli, e faticosi, 
munale che ha già dato la sua di nozzi ICODUDercio} e Leonardo Pa passi concreti". 
sponibilità a mccogliere "le indi· oletti (turismo), sottolinea in una sta molto impegnando", ossia in e commercio crescono se ci sono Quindi Assisi sempre più al cen
cazioni e cOl'lsigIi dei cittadini e nota come "turismo e commercio frastrutture, comunicazione ed le infrastrutture per arrivare facil· tro dell'attenzione del mondo per 
dei commercianti/albergatori, che sono un binomio che si basa sui eventi e commercializzazione. mente in un luogo, i servizi per rinnovare il boom turistico. 
saranno tenute inconsidem.zioDe tre aspetti nei quali il Comune si Quanto al primo punto, "turismo viverci·e gli spazi per organizzare .- Flavia Pagliocbini 

Mugugnll commercianti del centro gonfiano i muscoli 

Polemiche L'istituto Ser~o 

,lA scuola doviviz rRnanne lIUIotu»tuI e i ragazzi inseriti in cl8ssi speciIIli 

Per il Serafico fatte scelte sbagliate 
ASSISI lf.p.) - "Fare chiarezza" e "re- venuta meno". "Non si possono manda aveva anche promosso un tavolo nel qua
spingere le strumentalizzazioni politi- . re in scuole normali ragazzi che hanno le però nessuno ha voluto dialogare". 
che", tanto più che "il Comune di Assisi problemi gravi., sostengono Ricci e la Nonostate ciò la soluzione della direzio

: non è responsabile.della scuola per cie- BelardolU. inquanto ciò Ildetermina, co ne scolastica regionale, è stata tesa a t0
. chi annessa all'istituto Serafico": è lo· me avvenuto in questi giomi, problemi gliere l'autonomia e, quindi, la scuola. 

scopo del sindaco Ricci e dell'assessore· didattici e relazionali. La soluzione era "Questo - affermano ancora Ricci e la 
alla pubblica istruzio~ Maria. ArBtei quella indicata dal Comune ecioè: man Belardoni - non è accettabile (da qui il 
-teJanIoni, che rib~"1stituto Sé· tenere la scuola per ciechi dove si trova, ricorso del Comune vinto al Tar) in 
rafico e scuola annessa per ciechi rap- mantenere l'autonomia didattica, capire quanto i ragazzi disabili sarebbero anda
presentano un patrimonio fondamenta- gli eventuali· maggiori costi dei servizi ti in aule con ragazzi normali con diffici

~dNori'per la città, e sono entrambe fòmiti dall'Istituto- Serafico e, previa le convivenza. Sulla scuola per ciechi, 
, strutture modello didattico-sociali a li- nuova convenzione fra quest'ultimo e la non era comunque competente il Comu

vello nazionale. Sinora, fra il Serafico e scuola per ciechi, coprirli con contribu ne, che sta semplicemente tentando una 
la scuola vi era un'ampia e positiva col- ti delle amministrazioni interessate; il mediazione, tanto che proverà ariconvo

;:ic laborazione che, per ragioni diverse, è Comune ha dato ampia disponibilità e care le parti". 

settore della comunicazione edel
la responsabilità sociale. Èun per Portati a termine lavori per 540mila euro 
corso di formazione continua per 
adulti, intensivo e residenziale' nteatro Esperia·torna nuovo 
con sede ad Assisi della durata di 
un anno, '.che ha come obiettivo Ametà mese il taglio del nastro 
'Formarsi all'eccellenza"'. 
Il corso prevede anche seminari BASTIA UMBRA (a.g.) - Finalmente l'inaugurazione del rinnovato 
"Percorsi verso l'eccellenza", du cinema teatro Esperia. L'evento, che in un primo momento era stato 
rante i quali Patrizio Paoletti in· annunciato dall'assessore ai Lavori pubblici Moreno Marchi addirittura 
contra personaggi che si sonò di per 1'8 dicembre 2008, è fissato per sabato 15 novembre. Novità fonda
stinti nei vari campi; lo scorso mentale dell'opera di riqualificazione, il cui ammontare si aggira intor· 
anno, tra gli altri, sono intervenu no ai 540mila euro, consiste nell'eliminazione della galleria, cambia
ti il pianista e compositore Gio mento che ha consentito la progettazione di una platea a gradoni che, si 
vanni Allevi, il cardinale Esilio auspica, consentirà una buona visibilità del palcoscenico a tutti gli 
Tonini, lo scrittore Chris (lard- . spettatori. Ma i lavori, cofinanziati dal Comune di Bastia Umbra edalla 
ner, autore de "La ricerca della Regione Urpbria, hanno previsto anche la sistemazione del tetto, della 
felicità" , l'oro a Pechino nella facciata della struttura, nonché del foyer del teatro. Aquando la fruizio
scherma Valentina Vezzali, emol ne dell'opera pubblica? "Da subito - assicura l'assessore Marchi - dal 
ti altri ancora. Per sapeme di più, gio!fio stesso dell'inaugurazione si inizierà aproiettare, con un film che 
telefonare allo 075.8002499 o sarà in anteprima all'Esperia, come in altre sale cinematografiche italia
scrivere a info@informaazione. ne. E, a presto, verrà ufficializzata anche la stagione teatrale, per cui 
org. l'assessore alla Cultura, Giuseppe Belli, è già al lavoro". 

Il centro "Maschiella" preso d'assalto 
Oggi ,Expo Elettronica 

·chiude i battenti 
BASTIA UMBRA (a.g.) ~ Si conclude oggi Expo Elettronica, la rasse
gna del centro fieristico regionale "Maschiella" interamente dedicato a 
elettronica, computeristica, radiantismo, telefonia e musica. All'inter
no dell'esposizione èpossibile acquistare strumenti aprezzi convenien
ti, dal computer atutti i pezzi per fabbricame uno in casa, a accessori 
per la. telefonia, diffusori musicali e macchine fot{)grafiche. Offerte 
ideali eer appassionati, ma anche per collezionisti. "Expo Elettronica" 
fanno sapere gli organizzatori della manifestazione "è il fondamentale 
punto d'incontro edi scambio per il mondo amatoriale, confermandosi 
occasione in grado di offrire più scelta di centri commerciali e megasto
re, dal momento che, oltre alla convenienza ealla vastità di scelta, vi si 
può trovare anche l'usato". Expo Elettronica, unico appuntamento um
bro dedicato all'elettronica ealle sua appUcazioni, fino allo scorso anno 
si teneva solo nel mese di marzo; dall'autunno 2008, invece, in seguito 
al significante riscontro di pubblico eoperatori, l'appuntamento umbro 
raddoppia con l'edizione di novembre. 

Cannara
 
Consegnate 

28 nuove· 
edicole 

funerarie 
CANNARA - Pronte in occasione 
della commemorazione dei defun
ti le 28 nuove cappelline funerarie 
nel cimitero di Cannara. in questi 
giorni si sta procedendo alla stipu
la definitiva dei contratti ealla con· 
segna ai cittadini che ne hanno fat
to richiesta. Un'opera richiesta e 
attesa; che consiste in 28 edicole 
da otto loculi ognuna, disposti in 
due ordini da quattro con sovra
stante ossarina. Si è poi proceduto 
anche all'allacciamento agliiIn
pianti fognari ed elettrici e alla si
stemazione delle superfici vicine 
al passaggio. Le pareti sono state 
rivestite con lastre in granito, sono 
stati apposti vetri per proteggere 
dal maltempo e inferriate in profi
lo metallico, "meno invasivo e pe
sante", dice il Comune. Realizzata 
anche una copertura,con falda in 
pendenza per lo scorrimento delle 
acque piovane. Il çomune parla di 
"soddisfazione per la realizzazione 
di quest'opera che risponde a una 
esigenza molto sentita dai cittadini 
e si è adoperata, insieme agli uffici 
prepost~ affinché le assegnazioni 
fossero perfezionate prima della fe
stività di Ognissanti edella comme· • 
morazione dei defunti, allo scopo 
di consentire a chi lo desiderasse 
di procedere alla traslazione dei de
funti". Ora, un altro obiettivo a cui 
punta l'amministrazione è la siate·· 
mazione della parte monumentale 
del cimitero; da rifare la pavimenta
zione e i canali per lo scorrimento 
delle acque. L'ufficio tecnico sta 
predisponendo un camminamento 
pedonale lungo un tratto di vilI.Be- . 
vagna "per consentire un accesso 
in sicurezza ai numerosi pedoni 
che si recano al cimitero". 

Valentina AntoneUi 


